

SORIA

# Numantino Día Internacional de los Museos

## Los espacios sorianos se unen a la celebración, así como el IES Machado

**SORIA** Durante esta semana se celebra en Soria el Día Internacional de los Museos con actividades y visitas culturales especiales en los museos de gestión autonómica, que han abierto sus colecciones y exposiciones temporales para visitantes, turistas y vecinos, con el lema 'El poder de los Museos'.

El Museo Numantino celebra esta fecha con visitas temáticas gratuitas dirigidas a adultos y escolares sobre la exposición permanente y la exposición temporal 'Fractura. Un proceso cultural'. Estas visitas se ofrecen a los adultos en dos sesiones diarias, a las 12.00 y a las 18.00 horas. Para los escolares las visitas establecidas son a las 10.00, 11.00 y 13.00 horas. En este caso, como en las restantes actividades programadas por el museo, es preciso acordar previamente la visita.

Entre el 14 y el 22 de mayo, la entrada es gratuita tanto en el Museo Numantino, Provincial de Soria, como en su sección, filial y anexos de Museo de Tiermes, San Juan de

Duero y Museo de Ambrona y San Baudelio.

Y además, debido a la importante acogida que por el público ha tenido la citada exposición temporal 'Fractura', la Junta ha decidido su ampliación hasta el 28 de agosto. Desde su inauguración, el pasado 14 de enero, la exposición ha recibido un total de 6.040 visitantes, una cifra considerable para este tipo de actividades.

La muestra está siendo particularmente de interés para las personas que han vivido y conocido el entorno rural soriano. Por ello, y considerando también las peculiaridades del turismo de verano en la provincia y la vuelta durante los meses de verano a Soria de este colectivo de personas que fueron emigrantes, la exposición se prolonga.

La exposición, realizada por el propio equipo del centro, con diseñadores y artesanos sorianos, ofrece una inmersión en la cultura rural de la provincia de Soria. A través de una amplia selección de objetos y fotografías, el visitante realiza un recorrido por los distintos aspectos de la



Visitantes ayer en el Numantino dentro del Día Internacional de los Museos. GONZALO MONTESEGURO

compleja vida rural. Los capítulos, sintéticamente enunciados, son los siguientes: infancia, escuela, trabajos agrícolas y ganaderos, así como la sugerencia de otras actividades como la cantería, apicultura, cerería, resina y trabajo textil, la caza, la cocina, la religiosidad, las festividades y, por último, la inevitable referencia a la despoblación que ha amenazado todo un sistema de vida, fracturado en el siglo XX por cambios radicales en los sistemas de producción, ordenación territorial y las nuevas perspectivas sociales de ello derivadas.

En este presente crucial de despoblación, la exposición pretende mostrar, recordar y evocar las formas de

vida rural que hemos olvidado y destruido parcialmente, sin que en amplios territorios haya habido la innovación necesaria para evitar el abandono territorial y la progresión evolutiva de una forma de vida.

Por otra parte, El IES Antonio Machado de Soria sigue fiel un año más a la tradicional cita con la divulgación de su patrimonio histórico de un modo ameno e interactivo y mañana también conmemorará el Día Internacional de los Museos (DIM) 2022, con la celebración de una serie de actividades abiertas a la comunidad educativa y a la ciudad de Soria y sus visitantes.

Las actividades comenzarán con

un juego de escape (escape room) llamado 'La maleta de Machado', basado en la vida de Antonio Machado. Se trata de un original y divertido reto para demostrar conocimientos y habilidades. Tendrá dos pases, a las 20.45 y a las 22.15 horas, con un máximo de 12 participantes por pase, al precio de cinco euros cada entrada. Pero, además de esta novedosa actividad, la Noche de los Museos del IES Antonio Machado permitirá adentrarse en los recovecos del centenario edificio y realizar un recorrido teatralizado, en el que alumnos y profesores mostrarán la larga y azarosa historia del edificio y su gran huella patrimonial.

# Iñaki 'Uoho' y Benito Kamelas en el 'Soria Rock' el 22 y 23 de julio

## Las primeras 300 entradas para el viernes saldrán a un precio de 19 euros

**V.R.A. SORIA** Iñaki 'Uoho', ex integrante de Extremoduro y Platero y Tú es uno de los platos fuertes de la nueva cita del Soria Rock que se celebrará el 22 y 23 de julio. 'Uoho', que se subirá al escenario junto a casi todos los in-

tregantes del icónico Extremoduro, comparte jornada con Sons of Aguirre, The Locos y Sinkope. El sábado será el turno de Benito Kamelas, Grave Noise, The Lizards y Yo no las conozco, tal y como indicó ayer Sergio Izquierdo, organizador del evento junto a Ricardo Martínez.

Como en ediciones anteriores, el evento realizará un guiño tanto al rock soriano como al femenino ya que The Lizards y Yo no las conozco son dos grupos formados íntegramente por mujeres y Grave Noise es una banda con presencia soriana y burgalesa.

«Pensamos que va a ser un festival interesante. Es verdad que es pequeño, familiar pero intentamos atender a todas las personas que escriben o llaman. Tenemos a todos un poco mimados», aseguró Izquierdo que añadió que «los más demandados en redes han sido Benito Kamelas y Grand Noise». Y aseguró: «Como siempre hemos intentado traer lo mejor y lo que más ha pedido la gente en las redes sociales».

Por su parte, el concejal de Cultura Jesús Báñez, también presente en la rueda de prensa, aseguró que «la situación es compleja y delicada todavía. Pero la gente sí necesita este tipo de eventos para volver un poco a la normalidad, a recuperar la convivencia que es algo que está costando. Aprovecho para decir que nos gustaría que en el teatro el público se animara. Pero es verdad que a la gente le está costando recuperar el ritmo normal y los hábitos que tenía antes y que con la pandemia se han perdido». Y añadió: «Confío en que el cartel sea lo suficientemente atractivo y hago un llamamiento a las ganas de la gente a colaborar con la cultura porque es lo que a final nos hace ser un poco más humanos».

En lo que se refiere a las entradas, estarán disponibles en breve a través de la web soriarockentradas.com «cuyo 'site' se está terminando de perfilar». Las primeras 300 entradas para el viernes sal-



Presentación ayer del Soria Rock. HDS

drán a la venta «a un precio muy asequible gracias a la colaboración del Ayuntamiento de 19 euros. Creo que es un regalazo. Luego serán 24 euros y en taquilla 30 euros. El segundo día, también gracias al Consistorio, nos podemos permitir un precio de 5 euros las anticipadas y 12 euros en taquilla».

A nivel nacional «hay que destacar la colaboración de Iñaki 'Uoho' que no ha venido nunca y está lanzando un disco nuevo y nos ha echado una mano. Tenía otra oferta parecida pero se ha decidido por Soria y quería probar. Además que prefería un evento más pequeño

frente a un macrofestival donde se pierde la esencia».

Por último, hay que recordar que, al igual que años anteriores, el Soria Rock cuenta con un compromiso social y colabora con el Banco de Alimentos. El representante de la entidad indicó que los asistentes al concierto «pueden donar leche, es el producto que más necesitamos en cualquiera de sus variedades (entera, semi y desnatada)». Además, concluyeron los organizadores, «también se puede realizar una aportación económica siendo obsequiado quien la realice con una consumición mínima».



**Centros de Reconocimiento Médico**  
**PERMISOS DE CONDUCIR**  
**Y DE ARMAS**

Lunes a Viernes:  
Mañanas de 9.30 a 13.30 horas.  
Tardes de 16.30 a 18.30 horas.

Santo Domingo de Silos, 1 Tel.: 975 21 26 41. SORIA

En Almazán: martes, de 10.00 a 13.30 horas  
Registro sanitario 42-C2510-003

En Ágreda: miércoles, de 16 a 19.30 horas  
Registro sanitario 42-2510-002

**Cita previa: 975 212 641**

Registro Sanitario JCYL 42-C2510-0001  
Registro DGT 50-0001